
Pièces 3 Pièces

Superficie 68 m²

Référence 84157209

Prix 699 000 €

Paris 10Eme
Appartement à vendre (75010)
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Le groupe vaneau vous propose en exclusivité ce beau 3 pièces d'une surface de

63.64 m2 carrez , situé rue du faubourg st denis à paris. Le bien, au 4ème étage

par ascenseur sur cour d'un bâtiment calme et sécurisé se compose comme suit :-

d'une entrée/dégagement-  d'un grand séjour  avec deux fenêtres- d'une première

petite  chambre  ou  bureau.-  d'une  seconde  chambre-  d'une  cuisine  dinatoire

séparée  aménagée  et  équipée.-  d'une  salle  d'eau.-  de  toilettes  séparées.-  une

cave de 5m²une petite chambre de service de 4.73m² au sol est proposée en plus

au prix de 30.000 euros au 6e étage (ascenseur ...

The  vaneau  group  exclusively  offers  you  this  beautiful  3-room  apartment  with  a

surface area of ??63.64 m2 carrez, located rue du faubourg st denis in paris. The

property,  on  the  4th  floor  by  elevator  overlooking  the  courtyard  of  a  quiet  and

secure  building,  is  composed  as  follows:-  an  entrance/clearance-  a  large  living

room  with  two  windows-  a  first  small  bedroom  or  office.-  a  second  bedroom-  a

separate  fitted  and  equipped  dining  kitchen.-  a  bathroom.-  separate  toilets.-  a

cellar  of  5m²a small  service bedroom of 4.73 m² can be bought for 30.000 euros

on the 6th floor (elevator up to the 5th ...

VANEAU SÈVRES-LECOURBE

58, rue Lecourbe - 75015 PARIS 15EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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